

domingo, 23 de mayo de 2021

Bomberos de la Provincia

Resolución incendios en Mairena del Alcor y Pilas / Placa de Honor de la Provincia



La Diputación de Sevilla va a felicitar y reconocer públicamente, con la entrega de su Placa de Honor de la Provincia, la actuación desarrollada por el Sistema de Bomberos de la Provincia de Sevilla en los incendios declarados los pasados días 20 de agosto y 1 de diciembre de 2019, en Pilas y El Viso del Alcor, respectivamente.

Actuaciones en las que destaca la labor de los bomberos Marc Lloret Ferrer y Juan Manuel Huertes Sánchez, cuyas intervenciones fueron fundamentales en la resolución de ambos incendios, ya que a riesgo de sus propias vidas

consiguieron salvar, en uno de ellos, a una niña de cinco años en El Viso del Alcor.

En el incendio producido en diciembre, en la vivienda de El Viso del Alcor, donde se encontraban una mujer de 32 años con su hija, los bomberos no dudaron en entrar.

Tanto los efectivos de los parques de Mairena del Alcor como los de Carmona, que también acudieron a la emergencia en El Viso, también mantuvieron una actuación profesional, altamente cualificada y sobresaliente, evitando una tragedia mayor.

En el incendio producido en una vivienda de Pilas, con dos personas atrapadas en su interior, igualmente la intervención coordinada de los efectivos del Sistema de Bomberos y de los servicios de emergencias, permitieron rescatar a las víctimas sanas y salvas.

La ciudadanía sevillana no debe olvidar el trabajo diario que realizan los Bomberos de la Provincia en nuestro territorio, con el esfuerzo y sacrificio que conlleva una labor de estas características.